

Reichl & Partner: Preis für die beste Agentur



(Weihbold)

LINZ. Die Linzer Werbeagentur Reichl & Partner (im Bild Gründer **Rainer Reichl**) hat bei den Medianet Xpert Awards Bestnoten erzielt und ist aus Kundensicht die beste Agentur Österreichs.

Gold gab es in der Kategorie Werbeagenturen. Die Social Media Communications erhielt Gold in der Kategorie Dialogmarketing.

Die Medianet Xpert Awards gelten unter Branchenexperten als „Elchtest für die Agenturen“. Bewertet werden diese einerseits anhand ihrer Präsentationen vor der heimischen Marketingszene. Andererseits werden auch die Kunden direkt befragt. Bewertet werden unter anderem Kreativität, Innovationskraft, Beratungsstärke, Kompetenz und Transparenz. Die Gala wurde heuer coronabedingt abgesagt, die Sieger wurden digital bekannt gegeben.